

"Témoin" archéologique sur la place de El Vado

Écrit par Gaëtan Juillard
Jeudi, 17 Mars 2011 05:31 -

Les interventions municipales dans le secteur de El Vado seront intégrales et afin d'en laisser une preuve aux prochaines générations, un témoin des vestiges archéologiques trouvés sur le site, -tels que la rue pavée qui se trouve sous la place- sera mis en évidence sur les lieux. C'est ce qu'a manifesté Esteban Cordero, directeur de l'Unité Exécutrice de la Mairie de Cuenca, institution qui a pris en charge l'exécution des travaux en question la semaine dernière.

La mise en place d'un monument sur la place est également prévue, bien que la nature de celui-ci ne sera pas imposée par la Mairie: ce seront les besoins des habitants de ce quartier traditionnel de Cuenca qui seront pris en compte, -a rajouté Cordero. Une fois la décision prise, le gouvernement local prévoit d'assurer les démarches pertinentes afin de chercher le financement nécessaire pour la construction et installation du monument.

Projet

Une autre des oeuvres à être exécutée sur les lieux est la remise en place de la toiture de la structure qui contient la croix symbolique du quartier, ainsi que de la main courante. Il faut rajouter à ceci la ré-adéquation des rues entourant la place, tels que la rue piétonne qui va de la croix jusqu'à la rue Tarqui et de la rue Bajada del Vado (le segment qui va de la rue De La Cruz jusqu'à la rue La Condamine).

Le montant de l'investissement pour la première étape sera de 355.000 dollars; la deuxième quant à elle nécessitera 451.000 dollars en plus, qui assureront la ré-adéquation de la rue de la Cruz sur deux segments, ainsi qu'un pâté de maison de la rue Juan Montalvo.

Source: [El Mercurio](#)